

Experte berät über Senkung der Heizenergie

Vortrag am 30. September im Gasthaus »Linde« / Auch Förderprogramme sind ein Thema

Trossingen. »Wie kann ich mein Haus energetisch modernisieren, damit Heizkosten einsparen und der Umwelt Belastungen ersparen, ohne meinen Geldbeutel zu strapazieren?«

Diese Fragen beantwortet unter anderem Dipl.-Ing. Stefan Gsellinger, Fachberater der Arbeitsgruppe Energie Baden-Württemberg und Leiter der Energieagentur Trossin-

gen.

Er lädt Interessierte am 30. September um 20 Uhr ins Gasthaus Linde zu einem Vortrag ein, der auch Gemeinden Nutzen bringen könne, so Gsellinger. Unter dem Motto »Jetzt renovieren – jahrelang profitieren« wird über das Impuls-Programm Altbau des Wirtschaftsministeriums und des Landesgewerbeamts informiert.

Das ganze zielt darauf ab, den Heizenergieverbrauch drastisch zu drosseln. Das gelinge leichter mit Hilfe von unabhängigen Energiefachberatern. Der Referent wird berichten, wie man vorgehen könne, Schwachstellen im Haus entdecke, diese beseitigt und wie die Investition mit Fördermitteln und vom Land angebotenen Niedrigzins-Krediten ohne Eigenmittel zu finanzieren

ist.

Er gibt Auskunft über die vom Gesetzgeber verlangten Vorschriften und über ihre alles umfassenden Dienste mit Analyse, Beratung, Pauschalangeboten von regionalen Handwerkern, Überwachung der Arbeiten und Abwicklung jeglicher Formalitäten.

Nähere Informationen bekommen Interessierte unter 07425/945 99 20.